

Bomberos y el Inefi se llevan honores en IV Campeonato Gubernamental de Ajedrez 2023



El IV Campeonato Gubernamental de Ajedrez 2023 se definió en la última ronda con el enfrentamiento entre los Bomberos y el equipo de estudiantes del Instituto Nacional de Educación Física (Inefi), con resultado de 3-1 a favor de los Bomberos y de esa manera lograron ganar la justa deportiva que reunió 18 instituciones del estado en la Biblioteca Nacional Pedro Henríquez Ureña (Bnphu).

Con esta victoria el equipo de los Bomberos se llevan la medalla de Oro, mientras que el Instituto Nacional de Educación Física (Inefi) obtuvo la Medalla de Plata, el Ministerio de Obras Públicas y Comunicaciones ganó la Medalla de Bronce, el cuarto lugar fue para el equipo del Ministerio de Obras Públicas y Comunicaciones (MOPC) y el Instituto de Formación Docente Salome Ureña (Isfodosu) alcanzó la quinta posición.

El equipo de los Bomberos estuvo conformado Víctor Michelen Rodríguez, Alexandro Montero, Víctor Viola, Luis Ramírez Paniagua y Erick Chaer, mientras que el equipo de estudiantes del Instituto Nacional de Educación (Inefi) lo encabezó el Medallista de Bronce de los Juegos Centroamericanos Escolares, Sahiean Polanco Fernández, acompañado de Reynie Polanco Fernández, Ángel Lara y Alejandro Muñoz Santana.

